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Lundi 30 septembre 2013 
 
 
Présents : Pascal BOUCHET, Sylvie DECOURCELLE, Cathy DESCAT, Catherine GAUTHIER, Laurence GÉRARD, 
Karine LALLIER, Didier MAZENS, Abel ROSPIDE et Bernard SANTIAGO. 
Invité : Adrien DEBONNIÈRE 
 
 

1. Point sur Cotisations 

Malgré la mutation envoyée début juillet la licence d'Adrien n'est toujours pas qualifiée. 
Nous évoquons également le cas  de MM, licenciée à Gagny en 2012/2013 et dirigeante à Villiers sous 
licence blanche la même saison ; elle a informé Didier qu'elle souhaitait joueur à Villiers cette saison mais 
n'a pas fait de mutation ; Pascal nous rappelle qu'une lettre de sortie pour toute mutation en dehors des 
délais est obligatoire pour les joueurs mais impossibilité à eux de jouer en nationale. 
Didier va la contacter demain pour qu'elle fasse les papiers nécessaires à une licence DIRIGEANTE 
uniquement. 

 
Sylvie nous rappelle qu'aucun chèque de caution n'a été donné en ce qui concerne les mutations pour : 

• 5 seniors filles : Karine va les contacter et récupérer les chèques 
• 2 -de 18ans : et 2 en -18 : Didier va faire de même 

• Le chèque de caution de TF va être encaissé. 
 
2. CMCD 

Côté entraîneurs le club devrait remplir son quota. 
Côté arbitrage : il est nécessaire de faire le point avec Rémy pour connaître les arbitres évoluant cette saison 
 

3. Subventions 

Nous avons reçu : 
CG 94 : une subvention de 2 400 € au titre du soutien aux associations sportives locales 
CNDS : une subvention de 2 600 € au titre de l'accompagnement éducatif 
CNDS : une subvention de 2 700 € 
CUCS : une subvention de 2 000 € 
 

4. Partenariats - mécénats 

En principe SPIE et IDEX devraient poursuivre leur accompagnement cette saison encore. 
 

5. Club formateur 

Didier a renvoyé le dossier complet concernant la deuxième saison, déclenchant la subvention. 
 

6. Assurance MAIF 

Les nouveaux entraîneurs possédant un véhicule vont être rajoutés sur la liste auto  mission. (Laurence s'en 
occupe cette semaine). 
 

7. Pharmacie 

Catherine a fait 10 sacs. Laurence va envoyer un mel à Fabienne pour récupérer le reliquat de matériel de la 
saison passée. Fabienne rapporte le tout samedi. 

 
8. Matériel 

Des entraîneurs ont évoqué des besoins concernant du petit matériel  (aiguilles de gonflage, sacs à ballons, 
2 lots de chasubles, Tacticlip, porte licences). Adrien complète sa recherche comparative, ensuite le club 
passera la commande. 
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9. Initiatives 

Catherine propose que le club participe à l'action « vente de chocolats » : les adhérents volontaires passent 
commande pour eux ou pour d'autres personnes, nous remettent le bon de commande avec le chèque en 
regard. La commande est globalisée et le club recevra 25% du montant total de la commande passée. 
Accord est donné, les catalogues + une lettre explicative sera distribuée dès demain. 
Commandes à remettre avant les congés de Toussaint. 

 
10. Équipements :  

La première commande des maillots et shorts devrait arriver vendredi 4 octobre, elle concerne les seniors 
filles. Nouveau décalage de 2 semaines du fournisseur, livraison prévue pour le 18/10.  

 
11. Équipe senior féminine 

Didier rappelle les faits relatifs au match de coupe le samedi 12 septembre ; le club reconnaît son manque 
d'organisation ce soir-là et s'en excuse auprès de l'entraîneur et du collectif. 
Didier et Bernard nous relatent également la réunion avec David puis avec les joueuses de l'équipe SF. 
Didier a fait suivre une synthèse des échanges par mail aux membres du CA. 
 
Il s'avère que des demandes d’équipements ont été renouvelées à cette occasion, notamment des 
survêtements et/ou des sacs à roulettes compte tenu des déplacements lointains et en train, et de 
l’optimisation d’image positive du club qui serait ainsi véhiculée. 
 
Après avoir rappelé le fonctionnement en vigueur en matière d’équipements via la boutique, et les efforts 
financiers sensibles consentis par le club pour les collectifs engagés en Championnat de France, nous 
échangeons nos points de vue et votons pour : 

• « Est ce que le club est prêt à mettre quelque chose en place de spécifique pour l'équipe de seniors 
filles qui évolue en nationale ?  
Vote : 1 contre / 1 abstention / 7 pour 

 

• Pour que le club achète les 2 équipements [survêtement du club et sac à roulettes](budget total 
d'environ 1 300 euros si tarif des sacs à 20€) 
Vote : 6 contre / 2 abstentions / 1 pour 

 

• Pour que le club achète un survêtement du club à chaque joueuse : 
Vote : 2 contre / 2 abstentions / 5 pour 

 

• Pour que le club achète un sac à roulettes à chaque joueuse : 
Vote : 4 contre / 2 abstentions / 3 pour 

 
Le club décide donc d'équiper en survêtements l'équipe de seniors filles et réétudiera en fonction 
d’éventuels nouveaux sponsors. Pascal se charge d’informer le collectif. 

 
 
 

PROCHAINE REUNION LE LUNDI 4 NOVEMBRE 2013 à 20h30 
 
 

 L. GERARD D. MAZENS 

 Secrétaire Président 
 


